
1

Julyane de Araujo Silva

De: Multi Comunicação <multi@multicomunicacao.com>
Enviado em: segunda-feira, 22 de março de 2021 11:31
Para: anarfalbo@gmail.com; Angela Salvi; arydinizjr@gmail.com; Barbara Gomes 

Fernandes de Aguiar; brunohipolito@gmail.com; Carlos Santos da Figueira; Niedja 
Carine; Daniela de Moura Serafim; Deborah Foinquinos Krause; Cristina Figueira; 
Fabricia Padilha; Flavia Patricia Morais de Medeiros; Dora; Frederico Costa Filho; 
Gilliatt Hanois Falbo Neto; Flávia Albuquerque; Pacheco; Karine Ferreira Agra; 
Leonardo da Silva Lourenco; Manoela Figueira; Marcone Barros | FPS; Marta 
Sobreira; Monica Novaes de Andrade Leao; Patricia Bezerra; Patricia Calado; 
Andrea Echeverria M A de Alencar; Rafael Batista de Oliveira; Reneide Muniz da 
Silva; Taciana Barbosa Duque; Tarcyo Marques Pereira Silva; Thais Carine da Silva; 
Thereza Helena Diniz Pacheco; Yale Simone O. H. V. de Araujo; 
marketing@fps.edu.br

Assunto: FPS na Mídia - 22.03.2021

 
 

Segunda-feira, 22 de março de 2021 
 
Sexta-feira, 19 de março de 2021 
 
Rádio Jornal (90,3 FM) | Consultório Rádio Livre (14h) 
 
Tempo: 28 minutos e 35 segundos 
 
Lígia Barros, tutora de Nutrição da FPS, concedeu entrevista ao Consultório do Rádio Livre, da Rádio Jornal, sobre 
a influência da alimentação na vida do indivíduo. 
 
Ouça em: https://radiojornal.ne10.uol.com.br/audio/podcast/consultorio-do-radio-livre/2021/03/19/os-cuidados-
na-alimentacao-de-hoje-para-um-futuro-saudavel-21284  
 

 
 
Rádio Jornal (90,3 FM) | Balanço de Notícias (16h) 
 
Tempo: 23 minutos e 44 segundos 
 
Ana Flávia, professora de psicologia da FPS, concede entrevista para falar sobre felicidade. 
 
Ouça em: https://www.sendspace.com/file/fvsjd1  
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Portal Rádio Jornal (radiojornal.ne10.uol.com.br) 
 
Os cuidados na alimentação de hoje para um futuro saudável 
 
Consultório Rádio Livre: Popularmente, os jovens recebem a informação de que podem consumir gorduras 
exageradamente. No entanto, a alimentação de hoje pode influenciar na saúde do futuro de cada um. Para falar do 
assunto, Leandro Oliveira e Anne Barreto conversam com a nutricionista e mestre em Nutrição, Gleyce Araújo, e a 
nutricionista e especialista em Nutrição Clínica, Lígia Barros. 
 
https://radiojornal.ne10.uol.com.br/audio/podcast/consultorio-do-radio-livre/2021/03/19/os-cuidados-na-
alimentacao-de-hoje-para-um-futuro-saudavel-21284  
 

 
 
Blog CMS-Recife (cmsaude-recife.blogspot.com) 
 
Eleições 2021-2023: Confira o resultado do Segmento Prestador de Serviço 
 

 
 

Finalizando as Eleições para escolha do novo colegiado do Conselho Municipal de Saúde (CMS) do Recife para o 
biênio 2021-2023, a Comissão esteve reunida com os representantes das instituições de Prestadores de Serviços na 
manhã desta sexta-feira, 19.  Conforme esperando, a eleição desse segmento ocorreu de forma tranquila, onde 
os(as) delegados(as) votaram entre si para compor o colegiado. 

A delegada Rejane Toledo, representante da Faculdade Pernambucana de Saúde (FPS), falou um pouco da 
importância em participar da eleição do CMS-Recife. “Fazer parte do Conselho Municipal é estar em luta constante e 
de resistência. São muitos trabalhos desafiadores, mas, se trabalharmos juntos, só temos a crescer e assim vamos 
sempre fortalecer o SUS e melhorar o Controle Social”, disse. 
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A delegada Rejane Marinho, representante do Laboratório Louis Pasteur, ressaltou um pouco do trabalho que a 
entidade já vem realizando no Conselho. “Estamos no CMS desde 2016 e a cada novo biênio é sempre um 
aprendizado. Nesse momento de pandemia, vemos que estamos nos adaptando ao novo normal, mas sem deixar de 
lutar e fortalecer o Controle Social dentro do Recife. É uma luta diária e iremos continuar sempre discutindo pela 
melhoria do SUS na nossa rede de saúde”, conta. 

Retornando a compor o colegiado do CMS-Recife, a Santa Casa de Misericórdia, que representada pelo delegado 
Hélio Lacerda, registrou seu apreço por retorna ao Conselho. “É um prazer e nos sentimos felizes em retornar ao 
conselho, porque acreditamos que esse espaço tem um papel muito importante para o município e para as pessoas 
que necessitam do SUS como um todo”, falou Hélio. “Ficamos lisonjeados de ter sido eleito e pretendemos exercer 
da melhor forma possível para elevar as contribuições e necessidades dos usuários”, finaliza.  Hélio também elogiou 
o trabalho desenvolvido pela Comissão Eleitoral e equipe técnica do CMS. “Foi um processo bem limpo, claro, objetivo 
e trazendo tecnologia na hora da votação de forma tranquila, pacifica e com excelentes resultados”, avalia. 

Confira o resultado das instituições eleitas dentro do Segmento Prestador de Serviço: 

Titular: Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Pernambuco 

Suplente: Hospital do Câncer de Pernambuco – SPCC 

Titular: FPS - Faculdade Pernambucana de Saúde 

Suplente: FioCruz – Fundação Oswaldo Cruz 

Titular: Laboratório de Análises Clínicas Louis Pasteur 

A Universidade de Pernambuco (UPE) concorria a uma vaga dentro do colegiado, mas não compareceu a eleição e 
por isso, ocupará a segunda suplência. Vale também ressaltar que ficou uma vacância para suplente para prestador 
de serviço privado. 
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Agora, o resultado final será encaminhado para publicação no Diário Oficial do Município. 
 
http://cmsaude-recife.blogspot.com/2021/03/eleicoes-2021-2023-confira-o-resultado_19.html  
 

 
 
Sábado e Domingo, 20 e 21 de março 
 
Folha de Pernambuco | Zoom 
 
*A matéria ocupou a página inteira 
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Sábado, 20 de março de 2021 
 
Rádio Jornal (90,3 FM) | Consultório Rádio Livre – reprise (4h20) 
 
Tempo: 28 minutos e 35 segundos 
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Lígia Barros, tutora de Nutrição da FPS, concedeu entrevista ao Consultório do Rádio Livre, da Rádio Jornal, sobre 
a influência da alimentação na vida do indivíduo. 
 
Ouça em: https://radiojornal.ne10.uol.com.br/audio/podcast/consultorio-do-radio-livre/2021/03/19/os-cuidados-
na-alimentacao-de-hoje-para-um-futuro-saudavel-21284  
 

  

 


